
ANNO IX - NUMERO 8
AGOSTO 2023

-Mensile di informazione dell’Alto Jonio-

Distribuzione gratuita

www.comune.roccaimperiale.cs.it

GRANDE SUCCESSO PER IL LEMON 
FEST CON DIODATO IN CONCERTO

Il consiglio approva 
a maggioranza la 

salvaguardia degli 
equilibri di bilancio
Rocca Imperiale - 04/08/2023: 
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Musica di qualità, appalusi e tanta sicurezza è 
stata l’aria che si è respirata il 20 agosto all’in-
terno dell’Arena del Mare, strapiena di fans, 

per ascoltare il cantautore tarantino –Dioda-
to-in concerto. L’amministrazione comunale, 
guidata dal sindaco Giuseppe Ranù e il Con-

sorzio per la Tutela del limone Igp, presieduto 
da Vincenzo Marino, all’interno del program-
ma Estate 2023, hanno previsto un serie di ap-
puntamenti che intrattengono piacevolmente i 
cittadini e turisti e poi hanno puntato su di un 

evento col Botto! Una sinergia e strategia che 
segna e aggiunge una tappa importante per 
la valorizzazione del Limone Igp, quale agru-
me ormai noto e qualitativamente di eccel-

Rocca Imperiale - 21/08/2023: lenza che ha elogiato e apprezzato lo stesso 
Diodato dal palco. Per il saluto istituzionale e 

di ringraziamento al numeroso pubblico pre-
sente sono saliti sul palco: Anna Aloi (nel ruo-
lo di conduttrice), il sindaco Giuseppe Ranù, 
M a r i n o 
Buongior-
no (Presi-
dente del 
Consig l io 
c o m u n a -
le), Silene 
Gallo (con-
s i g l i e r a 
con delega 
alla Sani-
tà), Sabri-
na Favale 
(assessore 
alla Cultura), Mimmo Dimastrodonato (Presi-
dente Pro Loco), Vincenzo Marino (Presiden-
te Consorzio per la Tutela del Limone Igp), 

Antonio Favoino (assessore al Turismo). Una 
ristretta rappresentanza della squadra di am-
ministratori che crede nella politica del fare e 

Approvati i tre punti all’ordine del giorno del consi-
glio comunale del 4 agosto, svoltosi nella sala con-
siliare “E. Camerino”, presso il Monastero dei Frati 
Osservanti. Questi i punti posti all’ordine del giorno 
dal Presidente del Consiglio Marino Buongiorno: 

Lettura e approvazione verbali seduta preceden-
te; 2- Salvaguardia degli equilibri per l’esercizio 
2023/2025 ai sensi degli artt. 175, comma 8 e 193 
del D.LGS n. 267/2000; 3 -Intervento di “Nuova co-
struzione (ex adeguamento) dell’edificio scolastico 
primario e secondario di Rocca Imperiale Capo-
luogo”- Dichiarazione di mantenimento della desti-
nazione d’uso dell’immobile. Presenti quasi tutti i 
consiglieri comunali di maggioranza e minoranza 
di seguito elencati: Giuseppe Ranù (Sindaco), Gal-
lo Francesco (Vice Sindaco con deleghe ai Lavori 
Pubblici e Politiche Agricole); Favoino Antonio (as-
sessore con deleghe al Turismo, Rocchesi in Ita-
lia e nel mondo e Accordi Commerciali); Suriano 
Rosaria (assessore con deleghe alla Pubblica 
Istruzione, Volontariato, Associazioni, Cittadinan-
za Attiva, Politiche integrazione degli immigrati, 
Pari Opportunità); Favale Sabrina (assessore con 
deleghe alla Cultura, ai Beni Culturali, Spettacoli, 
Biblioteca); Pace Luciano (delega alla Formazio-
ne, Innovazione Tecnologica, Marketing Territo-
riale, Automazione e Informatizzazione); Affuso 
Antonio (deleghe ai Dipendenti Esterni, Pesca e 
Caccia, Agricoltura, Manutenzione, Viabilità Rura-
le); Marino Francesco (deleghe al Verde Pubblico 
e Arredo Urbano, Sport, Protezione Civile); Buon-
giorno Marino (Presidente del Consiglio con dele-
ghe all’Urbanistica, Demanio, Personale Interno, 
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GRANDE SUCCESSO PER IL LEMON 
FEST CON DIODATO IN CONCERTO

Il consiglio approva 
a maggioranza la 

salvaguardia degli 
equilibri di bilancioche promuove diversi appuntamenti per tene-

re alto il valore del limone Igp. Sul lungomare 
tanti stand a promuovere ottima gastronomia 

e non solo. Per la sicurezza vi è da constatare 
che il piano è studiato nei dettagli e con le 
vie di fuga e le varie indicazioni posizionate il 

tutto ha funzionato alla grande per i numero-
si fans intervenuti all’evento. Nessun ingorgo 
per le auto in entrata e in uscita. La Polizia 

municipale, i Vigili del Fuoco, la Misericordia, 
i Carabinieri, i volontari, gli imprenditori e le 
tante presenze hanno fatto registrare con me-

rito il grande successo. Per i ripetuti appalusi 
corali e il saper coinvolgere i presenti anche 

nel cantare il merito è da riconoscere a Dio-
dato. Iper bravissimi anche i musicisti. Il can-
tautore si è ben speso proponendo canzoni 
anche del suo ultimo album d’inediti “Così 
Speciale” e tutte le hit come “Fai rumore” e 
anche brani che ricordano i suoi primi lavori 

di studio. E così è stato possibile gratuita-
mente ascoltare: Così speciale, Ci vorrebbe 
un miracolo, Ubriaco, Mi fai morire, Fino a 
farci scomparire, Fai rumore, ecc, ecc. Con 
il suo repertorio Diodato è riconosciuto tra i 

cantautori più raffinati e apprezzati del nuovo 
panorama musicale italiano. Ancora una volta 
Diodato è stato capace di condurci per mano 
verso il cuore delle questioni umane, arrivan-

do in profondità, per tornare a rifiorire in su-
perficie ancor più forti, consapevoli e arricchiti 
dal proprio vissuto.Un cantautore che ci aiuta 
a riflettere sulla nostra condizione di vita e a 
regalarci delle belle emozioni e a nutrire la 
nostra anima.

Franco Lofrano

Polizia Municipale, Commercio, Politiche Giova-
nili); Battafarano Giuseppe (deleghe all’Ambiente 
e Differenziata); Bonavita Mariateresa (deleghe ai 
Rapporti con la Chiesa, Tradizioni, Borgo). Assen-
te per la maggioranza  Gallo Silene (deleghe alla 
Sanità, Diversamente abili, Assistenza anziani, 
Welfare). Per il gruppo di minoranza presenti i con-
siglieri: Tiziana Battafarano e Clelia Le Rose e as-
senti Giovanni Gallo e Oriolo Giuseppe. Segretario 
Comunale della seduta il Dott. Nicola Middonno. 

Alla ripresa video per la diretta su facebook Dome-
nico Cospito. Dopo l’approvazione della lettura e 
approvazione dei verbali della seduta precedente, 
il sindaco Giuseppe Ranù ha illustrato al consiglio 
le variazioni  per il riequilibrio del bilancio. Batta-
farano e Le Rose per esprimere il loro voto con-
trario hanno consegnato al segretario comunale 
la loro dichiarazione di voto scritta per il verbale. 
I consiglieri di minoranza ritengono che alcune 
variazioni di bilancio risultano approssimative per 
la programmazione della spesa e inoltre rilevano 
degli tagli totali a sostegno delle istituzioni sportive 
locali e un aumento di spese per il settore turistico 
per 42.000 € di cui non si ha effettiva contezza per 
dare un giudizio di merito. Sulla nuova costruzione 
(ex adeguamento) dell’edificio scolastico primario 
e secondario di Rocca Imperiale Capoluogo” e 
dichiarazione di mantenimento della destinazione 
d’uso dell’immobile, ne ha spiegato i contenuti il 
Vice sindaco Franco Gallo asserendo che è un fat-
to dovuto e richiesto dalla Regione Calabria per 
determinarsi circa il mantenimento della destina-
zione d’uso dell’immobile per almeno cinque anni. 
Il sindaco Ranù ha spiegato che le aule piccole 
dipendono dal dimensionamento scolastico previ-
sto dal piano scolastico nazionale e regionale. Il 
gruppo di minoranza ha consegnato al segretario 
comunale la dichiarazione di voto contrario. Per 
sintesi le motivazioni sono: il nuovo complesso 
scolastico sito nel centro storico presenta tantis-
sime criticità; che la nuova scuola doveva essere 
un polo all’avanguardia, ma che, invece, presenta 
delle carenze: aule piccole, nessuno spazio per i 
laboratori, nessuno spazio per una sala di incisio-
ne essendo l’istituto a indirizzo musicale, campo 
sportivo polivalente privo di pavimentazione an-
titrauma, assenza della mensa e di locali per gli 
uffici di presidenza e di segreteria.

Franco Lofrano
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Rocca Imperiale: 02/08/2023

Colonnine elettriche attive sul 
nostro lungomare in via fiera

Rocca Imperiale - 05/08/2023: 

BITUMATA LA STRADA IN CONTRADA MONTE SOPRANO 
Bitumata la nuova strada che collega Via Fiera con Via Lido
E’ stata bitumata la strada che conduce al 
“Monte Soprano” e contemporaneamente è 
stata sistemata e resa agibile la strada che 
porta alla storica fontana “San Biase”. Pro-
seguendo per la strada bitumata ed entran-
do in quella sterrata è possibile per il turista 

raggiungere il comune di Montegiordano. 
Ma non soltanto nella parte alta del Borgo 
tra i più belli d’Italia sono arrivati i lavori di 
bitumazione, ma anche in contrada “Pietra 
piana” e tra Via Mare e Via Lido. I lavori di 
manutenzione e per la realizzazione della 
nuova strada in località “Pietra piana” sono 
iniziati lo scorso 18 luglio e oggi sono stati 
completati. Sono stati, quindi, completati i 

lavori in Contrada “Pietra piana”, in pros-
simità del Centro Anziani e, perciò, nella 
parte alta del borgo. Si è trattato di realiz-
zare una nuova strada che renderà agevole 
accedere ai fondi agricoli. Soltanto il mese 
scorso si presentava molto difficoltoso il 
percorso sia pedonale che in auto o tratto-
re. Questa nuova opera pubblica consentirà 
ai giovani agricoltori, e non solo, di mette-
re a dimora nuove culture e di insediarsi in 
loco magari con l’idea di far nascere una 
nuova azienda agricola. Pare che circa 
15 proprietari di fondi da oggi accederan-
no con facilità al proprio fondo e pare che 

Foto di Mimmo Acinapura

Giuseppe Ranù

qualche giovane stia già programmando i 
lavori per mettere a dimora delle piantine 

di limoni, di mandorle, ecc. Ci sono, quin-
di, già giovani che hanno maturato l’idea 
di piantare alberi di mandorle e altre spe-
cie, ma possiamo attenderci anche altre e 
nuove idee di insediamenti produttivi e da 
reddito. Intanto l’amministrazione comuna-
le, guidata dal sindaco Giuseppe Ranù, è 
intervenuta con l’infrastruttura che facilita e 

incoraggiano le idee progettuali, poi i poten-
ziali giovani imprenditori ci dimostreranno la 
loro eventuale realizzazione dell’idea e noi 
ne scriveremo. Alla base di tutto vi è l’idea 
di contrastare l’esodo dei giovani verso città 
del Nord e queste opere creano delle poten-
ziali opportunità. Completati anche i lavori 
di bitumazione sulla strada che collega Via 
Fiera e via Lido con annessa pista ciclabile. 
Risale allo scorso mese di Aprile l’inizio dei 
lavori all’impresa da parte dell’amministra-
zione comunale. Si tratta di riqualificazione 
del tessuto urbano con ulteriore pista cicla-
bile che dalla villa comunale si svilupperà 
sul lungomare sino a raggiungere via lido. 
Si tratta di riqualificazione del tessuto ur-
bano con ulteriore pista ciclabile che dalla 
villa comunale si svilupperà sul lungomare 
sino a raggiungere via lido, anche tramite 
pista ciclabile. Continua, quindi, l’idea pro-
gettuale dell’amministrazione di favorire la 
presenza di piste ciclo-pedonali, cioè un 
paese a dimensione di bici. La politica del 
fare.. continua.

Franco Lofrano

“Colonnine elettriche attive sul nostro lun-
gomare in via fiera”, è la notizia postata 

su Facebook dal sindaco Giuseppe Ranù.
Sono sempre in aumento le auto elettri-
che in circolazione e anche su Rocca 
Imperiale ne circolano. La preoccupazio-
ne degli automobilisti proprietari di auto 
elettriche è proprio quella di poter trovare 
una colonnina per la ricarica. Sul mercato 

esistono moltissime applicazioni che, in 
base alla geolocalizzazione della posi-
zione, segnalano la colonnina di ricarica 
più vicina. Per i cittadini e turisti in sosta 
estiva su Rocca Imperiale il problema è ri-
solto perché l’amministrazione comunale 
ha fatto installare delle colonnine su Via 
Fiera e la ricarica è diventata possibile e 

agevole. Per l’automobilista che percorre 
diversi Km per raggiungere la meta bal-
neare è possibile in autostrada effettuare 
la ricarica, ma se ha necessità attraver-
sando la superstrada potrà considerare 
utile l’uscita per Rocca Imperiale e placa-
re l’ansia. Occasione utile per sostare e 
guardare le bellezze naturali che il Borgo 
tra i più belli d’Italia offre.

Franco Lofrano



Si è svolto venerdì 4 agosto, presso il lun-
gomare di Rocca Imperiale, il 2° Torneo Im-
periale di Calcio Balilla Paralimpico ed In-
clusivo, organizzato dall’ASD PowerSport 

Basilicata, in collaborazione con il CSI – 
sezione Matera, patrocinato dal Comune di 
Rocca Imperiale, dalla Federazione Para-
limpica Italiana Calcio Balilla e dal Comita-
to Italiano Paralimpico – sezione Calabria. 
Numerosi partecipanti sono accorsi da pa-
esi vicini e anche fuori regione, conferman-
do la capacità attrattiva del piccolo centro 
Jonico, Bandiera Lilla, per le persone con 
disabilità. Sono arrivati, infatti, tanti ragazzi 
con disabilità motoria dai paesi limitrofi, dal-
la Basilicata e dalla Puglia; presente anche 
un numeroso gruppo di ragazze e ragazzi 
sordi, con il prezioso aiuto dell’interprete 
Lis Marina Duni Plasmati. Ospiti d’onore 
i Campioni del Mondo di calcio balilla pa-
ralimpico Corrado Montecaggi e Daniele 
Riga, accompagnati da Stefano Mastran-
gelo dell’ASD Abruzzo Il Calciobalilla , che 
hanno partecipato giocosamente al torneo, 
dando prova di grande generosità sporti-
va e regalando emozioni soprattutto ai più 
piccoli. Il torneo ha visto vincitori Corrado 
Montecaggi in coppia con il giovanissimo 
Alessandro Suriano, di Rocca Imperiale. Al 
secondo posto si sono classificati Daniele 
Riga e Vito Caserta, atleta di PowerSport 

Bas i l i ca ta ; 
terzo posto 
per la coppia 
Orlando Fe-
sta e Gianlu-
ca Vuodo,  di 
PowerSport 
Bas i l i ca ta . 
Tra i parteci-
panti anche 
la giovanis-
sima influen-
cer e scrittri-
ce Melissa 
Moramarco, 
che si bat-

21

FIRMATA LA CONVENZIONE PER LA COSTRUZIONE DEL NUOVO EDIFICIO SCOLASTICO
COSTO DELL’OPERA CIRCA 1.192.000 EURO

Il Sindaco Giuseppe Ranù è stato convocato per il primo Aprile, alle ore 09,30, 
presso il Settore 5 del Dipartimento infrastrutture-Lavori pubblici- in Catanzaro-
Cittadella Regionale in località Germaneto, della Regione Calabria, e ha  firmato 
la convenzione relativa alla realizzazione del nuovo edificio scolastico nel Centro 
Storico. Si annuncia, quindi, un altro successo dell’attuale amministrazione. L’e-
dificio scolastico della scuola primaria già esistente, ma da tempo in sostanziale 
abbandono, ubicato  al di sotto del Palazzo Comunale “Carlino Tarsia”, necessita 
di interventi sostanziali e radicali per la messa in sicurezza, ma a quanto pare 
verrà completamente abbattuto e ricostruito nel pieno rispetto della normativa 
vigente sia in termini di sicurezza che di funzionalità. Nell’oggetto della missiva 
si legge testualmente: ”Decreto D.G. n.3 del 4/1/2017 (All.B). Delibera di G.R. n. 

160/2018 “Patto per lo sviluppo della Regione Calabria-Delibera CIPE n. 26/2016 “FSC 2014/2020-Piano per il Mezzogiorno”. 
Intervento di NUOVA Costruzione (EX ADEGUAMENTO) edificio Scolastico-Via Castello Aragona- Cod. Ed. 0781031407 
importo intervento € 1.192.000,00 di cui finanziamento FSC 2014/2020 pari ad € 772.200,00 ed 419.800,00 a carico del Comune. 
Convocazione per la firma della convenzione.
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Rocca Imperiale - 05/08/2023

Si è concluso con successo di partecipazione 
il 2° Torneo Imperiale di Calcio Balilla

Paralimpico ed Inclusivo
te da tempo per i diritti delle persone con 
disabilità. Al termine del torneo si è svolto 
un momento pubblico in cui gli atleti hanno 
portato la loro testimonianza di resilienza 
attiva e rinascita attraverso lo sport dopo 
esperienze drasticamente traumatizzanti. 
L’incontro, fortemente voluto dall’ammini-
strazione e dal Consorzio del Limone di 
Rocca Imperiale e condotto dalla brava 
Anna Aloi, ha riservato molte emozioni. 
Particolarmente toccanti i racconti dei due 
campioni del mondo e atleti della Naziona-
le Italiana FPICB, Corrado e Daniele, e di 
Angelo Panio, di Bernalda, Campione del 
Mondo di marcia categoria trapiantati, da 
tanti anni impegnato nella sensibilizzazio-
ne sulla donazione degli organi. Presenti 
e molto emozionati anche Orlando Festa, 

di Savoia di Lucania, e Paolo De Florio, 
originario di Taranto, che sono stati recen-
temente convocati dalla Nazionale Italiana 
FPICB e vestiranno la maglia azzurra a 
fine agosto in Germania per un torneo in-
ternazionale organizzato dalla ITSF. Con-
segnate delle targhe di riconoscimento a 
Montecaggi e Riga per l’impegno nel rap-
presentare i valori dello sport paralimpico 
nel mondo. Consegnata da Teresa Fran-
co ad Angelo Panio una targa come socio 
onorario di ASD PowerSport Basilicata. 
Inoltre, si è svolto una piccola cerimonia 
di gemellaggio tra PowerSport Basilicata 
e l’associazione Punti di Vista di Trebisac-
ce, rappresentata da Leo Adrian Corrado e 
Jennifer Iacovino. Grande soddisfazione è 
stata espressa dal Sindaco di Rocca Impe-
riale, Avv. Giuseppe Ranù, e dall’assessore 
Sabrina Favale, che hanno manifestato la 
volontà di sostenere iniziative realmente 
inclusive come il torneo, ormai storicizza-
to, e di voler continuare ad impegnarsi sul 
percorso virtuoso dell’accessibilità, archi-
tettonica e comunicativa, anche grazie ai 
consigli e suggerimenti delle persone con 
disabilità, come sinora fatto.

Teresa Franco

LAVORI DI PAVIMENTAZIONE 
COMPLETATI NEL BORGO
Non mancano 

critiche ai lavori
Rocca Imperiale - 11/08/2023: 
“Se questo è uno scempio che Dio mi dia 
lunga vita per commetterne un altro. Abbia-
mo realizzato un’opera straordinaria. “I sol-

di…” alcuni li utilizzano per realizzare opere 
pubbliche, altri li sperperano, altri li utilizza-
no per arricchire gli amici, ad altri ancora 
invece restano attaccati alle mani. Noi li 
abbiamo utilizzati per cambiare il volto del-
la nostra comunità. Un plauso ai progettisti 

per aver ripre-
so con cura 
e intelligenza 
la storia”, è 
il messaggio 
postato su 
facebook dal 
Sindaco Giu-
seppe Ranù. 
Sono stati 
completati dal 
giorno della 
Festa del-
la Madonna 
della Nova i 
lavori di riqua-

lificazione nel borgo che oggi è fruibile sia 
ai cittadini e ai turisti. Ci sono persone nel 
borgo che apprezzano il lavoro di pavimen-
tazione realizzato e altre che lo denigrano. 
“Questa pietra sporge troppo!-Questa pie-
tra è messa in orizzontale e non verticale! 
Per le acque piovane non è stata ben cura-
ta la pendenza! Questo tombino si poteva 
eliminare! Il colore della pietra non mi pia-
ce!, la gradinata della chiesa è fatta male!, 

SEGUE a pagina 5
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Un successone la Notte Bianca…in Giallo!
Rocca Imperiale - 10/08/2023: 

Dalla pagina precedente dalla pagina precedente
LAVORI DI PAVIMENTAZIONE 

COMPLETATI NEL BORGO
Non mancano 

critiche ai lavori
ecc.”. L’amministrazione dove è stato pos-
sibile è intervenuta tempestivamente, ma 
non si nota questo scempio denunciato sui 
social. Certamente il libero pensiero esiste 
e lo si può 
e s p r i m e r e , 
ma parlare 
di scempio è 
un po’ troppo. 
Per la perfe-
zione biso-
gna guardare 
molto in alto! 
P e n s i a m o 
invece che il 
borgo è ac-
cessibile e 
anche bello 
da visitare. 
E’ stata re-
cuperata la 
viabilità nel borgo e dalla storia passata al 
presente, i fatti e le azioni amministrative 
attuali raccontano la bellezza del borgo 
tra i borghi  più belli d’Italia. Ci sono turisti 

abituali che affermano di trovare Rocca Im-
periale ogni anno sempre più bella e acco-
gliente e con tanti servizi offerti. E’ garantito 
anche il turismo inclusivo e lo testimonia la 
Bandiera” Lilla”,unico comune in Calabria 
ad averla e quest’anno si è aggiunta an-
che la Bandiera “Blu”. Il programma Estate 
2023 –in Giallo è ricco di eventi e soddisfa 
la molteplicità dei gusti. Si sta operando per 
il bene comune e per migliorare la vivibilità 
per tutti e se poi vogliamo inciampare su 
ogni pietra il ritorno a casa diventa difficol-
toso. Accontentare tutti è un’impresa molto 
difficile. Franco Lofrano

Prima di iniziare la serata-nottata, l’ammi-
nistrazione comunale, guidata dal sindaco 
Giuseppe Ranù, ha proposto un minuto 
di silenzio ai numerosi cittadini e turisti in-
tervenuti, per ricordare il 22enne Gabriele 

Basile, prematuramente e tragicamente 
scomparso qualche giorno fa a causa di 
un tragico incidente stradale, avvenuto in 
località, piana della Torre, nel comune di 
Trebisacce.
La notte bianca del 9 agosto 2023, inseri-
ta nel corposo programma Estate 2023, ha 
offerto una nottata di intrattenimento e di 
musica a volontà in collaborazione con le 
attività commerciali, Associazioni di volon-
tariato, Consorzio per la Tutela del limone, 

Polizia municipale, Carabinieri, Misericor-
dia, ecc.
Si sono esibiti, tra gli altri, la comica Ro-
salia Porcaro, le grandi illusioni di Eugenio 
Bonacci, e l’esperienza immersiva in Virtual 
Reality, dove è stato possibile esplorare un 
quadro di Van Gogh e volare su una delle 

città più belle del mondo.
Diverse le esibizioni musicali, tra cui: Cin-
zia Cosco, Band Happy Music, Banda Pilu-

sa itinerante, Castrum Sound Folk Daniele 
Russo Band, Euroband; Giuseppe Balda-
ri ha cantato Claudio Villa, Cabaret con il 
comico Giovanni Cacioppo. E ancora altro: 
in marina su via Taranto e sul lungomare 
eventi sparsi dappertutto.
Notte Bianca in Giallo, per il suo limone, un 
binomio inscindibile, per il secondo anno 
consecutivo presente in tutti gli eventi del 
ricco cartellone dell’estate 2023 “Restate a 
Rocca Imperiale in Giallo”. Giallo è il colore 
del limone e di giallo si è colorata anche la 

notte bianca che, nel cuore dell’estate, ha 
coinvolto cittadini e turisti che hanno potuto 
godere fino all’alba delle tante suggestioni 
che hanno popolato la marina e lo splendi-
do lungomare. Una serata all’insegna del 
divertimento, fortemente voluta dall’ammi-
nistrazione comunale per celebrare il suo 
prodotto principe: il limone, simbolo di Roc-
ca Imperiale ed eccellenza dell’agroalimen-

tare calabre-
se. Concerti, 
spettacoli di 
magia, live 
show e la 
c o m i c i t à 
esplosiva di 
Rosalia Por-
caro, che ha 
intrattenuto il 
pubblico con 
un esilaran-
te spettacolo 
tutto da ri-
dere. Intanto 
cresce l’atte-
sa per i pros-
simi eventi, 

tutti sotto l’egida del limone, che coinvolge-
ranno il vasto territorio di Rocca Imperiale, 
uno tra tutti il Lemon Fest, previsto per il 
20 agosto, che ospiterà la grande musica 
di Diodato. La WDI ha lanciato su Facebo-
ok un video sulla Notte Bianca contenente 
anche l’intervista al sindaco, a turisti e cit-
tadini e amministratori.

Franco Lofrano
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SOLENNI FESTEGGIAMENTI IN ONORE 
DELLA MADONNA DELLA NOVA

Rocca Imperiale: 13/08/2023

Si sono conclusi i festeggiamenti solenni 
in onore della Madonna della Nova, il cui 

p rog ramma 
è iniziato con 
la novena 
lo scorso 4 
agosto e si è 
concluso il 12 
agosto. E’ una 
Festa molto 
attesa dall’in-
tera comunità 
religiosa e la 
P a r r o c c h i a 
“Visi tazione 

B.V. Maria” di cui è parroco don Pasquale 
Zipparri insieme con il Comitato Feste, ha 
organizzato quanto possibile per rendere 

al meglio gli onori alla Madonna miraco-
losa. Per la domenica del 13 agosto con 
inizio alle ore 08,00 un giro bandistico con 

la banda musicale “Città di Rocca Imperia-
le”, a seguire la Celebrazione eucaristica 
mattutina e alle 18,30 la Processione per 
le vie della marina con la banda musica-

le, l’Icona della Madonna, il parroco Don 
Pasquale, le autorità civili (Sindaco Ranù, 

presidente del Consiglio Marino Buongior-
no, Assessore alla Cultura Sabrina Fava-
le e altri amministratori), Vincenzo Marino 
(Presidente del Consorzio per la Tutela del 

Limone Igp), fedeli, Carabinieri, Misericor-
dia e Polizia Municipale. Alle 20,00 la Cele-
brazione eucaristica solenne, celebrata da 
don Pasquale Zipparri che ha trattato an-

che il tema dell’Obbedienza in generale e 
quella religiosa in particolare. A fine omelia 
il Parroco ha ricordato di aver servito per 
sette anni la comunità religiosa e che di tutti 
i fedeli ha un ricordo personale come quello 

che porta nel cuore per la “Bella comunità 
tutta”. E questo passaggio è stato signifi-
cativo perché Don Pasquale Zipparri, per 

volontà del Vescovo Savino, nel prossimo 
mese di settembre/ottobre prenderà servi-

zio e inizierà la sua missione sacerdotale 
presso la Parrocchia “Cuore Immacolato 
della Vergine Maria” in Trebisacce. Infine 
ha ringraziato il sindaco Giuseppe Ranù 
per la sua disponibilità e attiva collabora-
zione con la chiesa in questi anni. Alle ore 

22,00 è iniziato il tradizionale incanto. Oltre 
al programma religioso è stato previsto da-
gli organizzatori anche quello Civile che ha 
proposto per il sabato 12 agosto alle ore 

22,00  “Acapulco Show”e per il lunedì 14 
agosto, con start alle ore 22,00, il concerto 
degli “Audio 2 “alle ore 24,00 l’estrazione 
dei biglietti vincenti della riffa  e alle 24,30 
lo spettacolo dei fuochi pirotecnici curati 

dalla ditta “Ennio Stigliano”. L’illuminazione 
per le vie principali è stata curata dalla dit-
ta Franco Libanese. Alla fine della festa i 
tanti cittadini intervenuti si sono avvicinati 
per un buon panino e bibita presso lo stand 
gastronomico allestito dal Comitato Festa 
e altri prodotti  da commercianti ambulanti 
che proponevano anche noccioline, cara-
melle e giocattoli.

Franco Lofrano
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INTITOLAZIONE DEL LUNGOMARE A ROBERT F. KENNEDY
Inaugurazione di viale David Maria Sassoli il 18 agosto
Rocca Imperiale: 17/08/2023

Un successo la giornata  di Screening alla tiroide
Rocca Imperiale - 19/08/2023: 

“Lungomare Robert F. Kennedy. “Sogno cose 
che non sono state mai”. Nuova toponomasti-
ca”, è questo il messaggio postato su facebo-
ok dal sindaco Giuseppe Ranù. Con la nuova 
toponomastica l’amministrazione comunale, 
guidata dal sindaco Giuseppe Ranù, ha inteso 

intitolare il lungomare ad un politico importan-
te e storico. Robert Francis Kennedy, chiama-
to Bob e noto come RFK, è stato un politico 
statunitense, figlio di Joseph P. Kennedy e 
Rose Fitzgerald, fratello di John Fitzgerald 
Kennedy e scomparso nel 1968. Uomo poli-
tico statunitense (Boston 1928 – Los Angeles 
1968). Ministro della Giustizia nell’amministra-
zione del fratello John dal 1961, si dimise nel 
settembre 1964 e nel novembre dello stesso 

anno fu eletto senatore per lo stato di New 
York. Fautore fra i più decisi della integrazione 
razziale e della parità dei diritti civili per tutte le 
minoranze, sostenne vigorosamente l’opera 
del fratello e idealmente dopo la morte di que-
sto ne assunse l’eredità, presentandosi come 
candidato alle elezioni presidenziali del 1968 
per il partito democratico; durante la campa-
gna elettorale fu ucciso da un giovane arabo 
di origine giordana. A cinquant’anni dal suo 
assassinio (4 giugno 1968), le parole di di Ro-
bert F. Kennedy risuonano quasi “profetiche”. 
Diritti e doveri dell’uomo; il ruolo dei giovani 
nel cambiamento della società; le cose da 
cambiare per costruire un mondo più giusto 
e soprattutto in pace; le sfide per preservare 
l’ambiente e consegnarlo integro alle nuove 
generazioni: ciascuno di questi temi traspare 
con forza inaudita dai testi di Bob, rappresen-
tando utili segnavia per districarsi nella nostra 
complicata attualità. Una figura politica di rilie-
vo a cui si è sempre ispirato il sindaco Ranù 
usando spesso una frase del politico che è 
anche un grande messaggio: “Sogno cose 
che non sono state mai”. Nella operatività 
amministrativa Rocca Imperiale si presenta 
come un cantiere a cielo aperto e dal Castello 

al Monte e alla marina sono sotto gli occhi di 
tutti i vari interventi di opere pubbliche.
“Inaugurazione del viale tra via Lido e Via 
Fiera. Il nuovo viale porterà il nome di David 
Maria Sassoli. Vi aspettiamo il 18 Agosto alle 
ore 20.00”, è questo l’annuncio dato ancora 
dal sindaco Ranù. Man mano che si completa-
no i lavori in un cantiere si passa giustamente 
alla sua inaugurazione invitando la comunità 
che sarà contenta di poter percorrere la nuo-
va strada di collegamento tra via Fiera e via 
Lido. David Maria Sassoli (Firenze, 30 mag-
gio 1956 – Aviano, 11 gennaio 2022) è stato 
un  giornalista, conduttore televisivo e politico 
italiano. Giornalista professionista dal 1986, è 
stato vicedirettore del TG1 dal 2006 al 2009. 
Eletto  parlamentare europeo del Partito De-
mocratico per tre mandati consecutivi, ha 
svolto i ruoli di capodelegazione del PD nell’ 
Alleanza Progressista  dei Socialisti e dei De-
mocratici dal 2009 al 2014 (VII legislatura), 
di vicepresidente del Parlamento europeo dal 
2014 al 2019 (VIII legislatura) e infine di pre-
sidente del Parlamento europeo dal 2019 fino 
al giorno della sua morte, avvenuta nel corso 
della IX legislatura.

 Franco Lofrano

Si è conclusa con un successo la giornata 
dedicata alla prevenzione tiroidea, già an-
nunciata da tempo dalla consigliera delegata 

alla Sanità 
Silene Gal-
lo che si è 
attuata il 19 
agosto. Dal-
le 08,30  la 
Dr.ssa Mina 
Madeo con 
la sua equi-
pe,  è riu-
scita a sod-
disfare le 
richieste di 
ben 27 pa-

zienti che si sono sottoposti allo screening 
tiroideo, presso il Monastero dei Frati Osser-

vanti. Ormai il Comitato Alto Jonio, presiedu-
to da Salvatore Viteritti, è di casa su Rocca 

Imperiale per assicurare ai pazienti richie-
denti vari esami preventivi che contribuisco 
a migliorare lo stato di salute e ad allonta-
nare delle 
potenziali pa-
tologie gravi. 
Oggi la dott.
ssa Mina Ma-
deo (dirigente 
medico spe-
cialista in en-
docrinologia e 
diabetologia e 
Direttore sa-
nitario della 
Croce Rossa 
Calabria),ha 
visitato e sot-
toposto ad 
esami mirati 
ben 27 perso-
ne che hanno 
puntato sulla prevenzione tiroidea. “E’ stato 
necessario ripetere l’appuntamento di scre-
ening dello scorso mese  perché si sono 
prenotate più persone del previsto a cui è 
stato necessario dare un compiuta risposta 
di prevenzione. Altri appuntamenti con al-
tri esami sono in programma nei prossimi 
mesi”, ha spiegato la consigliera comunale 
delegata alla Sanità, Silene Gallo. E comun-

que il messaggio del Comitato Alto Jonio e 
dell’amministrazione comunale, guidata dal 
sindaco Giuseppe Ranù, che la prevenzio-
ne sia importante sta coinvolgendo sempre 
più persone 
che consa-
pevolmente 
non perdo-
no l’occa-
sione per 
so t t opo rs i 
a questi 
esami che 
sono molto 
impor tan t i 
e oltretutto 
in sede e in 
c o m o d i t à . 
Il fatto che 
oggi tante 
persone, uo-
mini e don-
ne, si siano 
s o t t o p o s t i 
agli esami 
diagnostici conferma che il messaggio sulla 
prevenzione si sta recependo e in consa-
pevolezza crescente. Un impegno utile che 
svolge periodicamente il Comitato Alto Jonio 
e che viene molto apprezzato.

Franco Lofrano
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LA DOTT.SSA LOREDANA GIANNICOLA, IL PROVVEDITORE AGLI STUDI LA DOTT.SSA LOREDANA GIANNICOLA, IL PROVVEDITORE AGLI STUDI 
DELLA PROVINCIA DI COSENZA, HA VISITATO IL MUSEO DELLE CEREDELLA PROVINCIA DI COSENZA, HA VISITATO IL MUSEO DELLE CERE

Rocca Imperiale - 20/08/2023
La Dott.ssa Giannicola, insieme al gruppo 
della classe 1a C (Scuola Media di Trebisac-
ce – a.s. 1956/1957), è stata seguita diretta-
mente dal prof. Giuseppe Tufaro (Direttore 
artistico del Museo) che ha spiegato nel det-
taglio tutte le opere esposte.
Questa visita ha rappresentato un momento 
di ritrovo e di incontro per un gruppo di perso-

ne che si conosceva fin dai tempi della scuola 
media. La classe 1a C, riunita dall’ex ragio-
niere comunale di Rocca Imperiale Franco 
Barbato, ha sempre mantenuto un legame 
profondo nel corso degli anni tale da immor-
talarlo in un libro intitolato “La mitica 1a C” 
pubblicato quest’estate.
Presenti anche amiche di Roma, di Torino, di 
Urbino, di Trebisacce e di Amendolara, il do-
cente dell’Unical Giuseppe Trebisacce, il re-
sponsabile dell’ufficio stampa dell’Arcidiocesi 
di Perugia e della Caritas regionale umbra 

Riccardo Liguori, originario di Montegiorda-
no, accompagnato dalla Signora, Dirigente 
dell’Arpa (Agenzia regionale per la protezio-
ne dell’Ambiente, dell’Umbria, e dalla figlia 
Vittoria, studentessa universitaria.

Il Museo rappresenta un importante stru-
mento di apprendimento per gli studenti che 
permette loro di vedere da vicino e in modo 
realistico personaggi storici presenti nei libri 
di scuola. La presenza del Provveditore agli 
studi della provincia di Cosenza Dott.ssa 
Giannicola al Museo ha dato maggiore valo-
re all’esperienza, dimostrando l’importanza 
della storia e della cultura nella formazione di 
ogni individuo.
La visita si è conclusa con una foto di gruppo, 
un testamento tangibile di un giorno speciale.
Il Museo delle Cere ha dimostrato ancora una 
volta di essere un luogo dove arte, cultura e 
amicizia si incontrano per creare ricordi inde-
lebili. Fonte: Museo delle Cere

L’attrice Tosca D’Aquino si è raccontata tra vita 
professionale e momenti gastronomici in una 
bellissima intervista. L’evento, voluto dal Con-
sorzio del Limone IGP di Rocca Imperiale con 
il supporto
dell’amministrazione comunale, ha attirato nu-
merosi spettatori desiderosi di conoscere me-
glio la vita e le passioni dell’attrice.
La serata è iniziata con l’intervista condotta da 
Anna Aloi, che ha saputo intrattenere il pubbli-
co con domande interessanti e curiose sulla 
carriera di Tosca D’Aquino. L’attrice , sempre 
molto solare e spontanea, si è aperta raccon-
tando aneddoti divertenti sul suo lavoro sul set 
e ha svelato alcuni retroscena dei suoi progetti 
cinematografici più famosi.
Ma non solo vita professionale, Tosca D’Aquino 
ha anche parlato dei suoi momenti gastronomi-
ci preferiti.
Appassionata di cucina, ha condiviso con il 
pubblico le sue ricette preferite che le hanno 
permesso di
partecipare a importanti programmi culinari 
come Bake Off (che ha vinto nel 2017) e Ma-
sterChef.

L’attrice Tosca D’Aquino si è raccontata tra vita professionale 
e momenti gastronomici in una bellissima intervista

Rocca Imperiale: 29/08/2023 Durante l’evento, l’attrice ha anche avuto l’op-
portunità di assaggiare i prelibati dolci della 
pasticceria Lillo, rinomata per le sue delizie 
artigianali. Inoltre, ha dimostrato le sue abilità 
guarnendo egregiamente un piccolo dolce in-
sieme ai pasticceri stessi. Un momento di gran-
de divertimento e creatività che ha conquistato 

tutti i presenti.
Non sono mancati gli stand dei produttori del 
Consorzio del Limone IGP di Rocca Imperiale 
, che hanno presentato i loro prodotti e hanno 
condiviso con il pubblico le caratteristiche e le 
peculiarità di questo rinomato agrume tipico 
della zona di Rocca Imperiale.
La serata è stata impreziosita dalla presenza 
del Museo delle Cere, che ha portato una picco-
la sezione del Museo del Mare in esposizione. 

I visitatori hanno potuto ammirare fantastiche 
conchiglie e stelle marine, scelte per l’occasio-
ne tra le tante presenti all’interno del Museo.
Magici i momenti musicali, affidati ai cantanti 
Vincenzo Pace e Angela Marino. Con le loro 
splendide voci, hanno intrattenuto il pubblico, 
regalando emozioni e ricordando con commo-
zione anche Toto Cutugno, scomparso solo po-
chi giorni prima dell’evento.
L’evento ha riscosso un grande successo, con 
una partecipazione numerosa e appassionata 
da parte del pubblico. Questo è stato possibile 
grazie all’impegno del Consorzio del Limone 
IGP di Rocca Imperiale e all’appoggio dell’am-
ministrazione comunale, che hanno lavorato 
insieme per offrire un’esperienza unica agli abi-
tanti del luogo e ai numerosi visitatori presenti.
L’incontro con l’attrice Tosca D’Aquino, le deli-
zie della pasticceria Lillo, le meraviglie del Con-
sorzio del
Limone IGP e gli affascinanti “preziosi” del Mu-
seo hanno reso questa serata un evento indi-
menticabile, in cui l’arte, la cultura, la cucina e 
la passione si sono fuse in un’unica esperienza 
coinvolgente per tutti i presenti.

Nicola Tufaro

Taglio del nastro per il nuovo campo da Padel in contrada 
Arena. Un folto pubblico di giovani sportivi e di adulti dota-
ti di spirito sportivo, hanno di buon grado atteso l’evento 
che ha dato il via all’ utilizzo del nuovo e moderno campo 
da Padel, che decreta una nuova offerta sportiva. Dopo il 
saluto ai cittadini e turisti presenti da parte dell’assessore 
alla Cultura Sabrina Favale, il sindaco Giuseppe Ranù, tra 
l’altro, ha dichiarato che gli sportivi che vogliono usufruire 
del campo da Padel da stasera possono farlo in tranquillità. 
Ha ricordato che questi campi non sono molti sul territorio e 
Rocca Imperiale si candida ad offrire agli sportivi interessati 
anche questa opportunità. In particolare ha detto che: “Una 
grande iniziativa. Nel corso di questa esperienza abbiamo 
tolto i ragazzi dalle strade riportandoli nei campi da gioco. 
Adesso il campo da padel. Uno dei pochi da Taranto a Si-
bari di iniziativa pubblica”. Ha ancora ringraziato l’impresa 
Pace di Rocca Imperiale per aver realizzato in tempi brevi il 
campo che stasera consegniamo alla comunità rocchese e 
con tanti Auguri!! E’ appena il caso di ricordare che i lavori 
sono iniziati lo scorso mese di giugno e a fine agosto, no-
nostante il gran caldo e le ferie, l’impresa Pace è riuscita a 
rispettare la scadenza per la consegna e stasera gli sportivi 
si sono gustati il taglio del nastro. Subito dopo, al seguito del 
sindaco che ha dato il via, alcuni giovani sportivi hanno ac-
cennato a giocare con aria giocosa e gioiosa. Nel contempo 
un mini buffet allestito proponeva agli intervenuti dei dolcini 
e una bottiglia con le gustose bollicine. Presenti ad apprez-
zare la nuova struttura oltre a  quasi tutti gli amministratori, 
anche numerosi cittadini.
Per info e prenotazioni gli sportivi possono rivolgersi alla 
ASD “Imperial Soccer Academy”-Sig. Massimo  Mario Con-
forti: 351/562226- Franco Lofrano

Inaugurato il 
campo da Padel
Rocca Imperiale - 27/08/2023: 
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Continuano a ritmo sostenuto i lavori all’interno del Castello
A DICEMBRE LA FINE DEI LAVORI

Rocca Imperiale: 31/08/2023

Amendolara in lutto per la morte 
del giovane Gabriele Basile

Amendolara: 09/08/2023
Due comunità in lutto per la morte di Gabriele Ba-
sile, il 22 enne perito martedì sera in un terribile 
incidente stradale sulla vecchia statale 106. Amen-
dolara dove viveva lo sfortunato centauro e Rocca 
Imperiale paese 
di origine del pa-
dre, piangono la 
dipartita di questo 
giovane peraltro 
assai conosciuto e 
apprezzato nell’in-
tero Alto jonio co-
sentino. I rispettivi 
sindaci Gregorio 
Scigliano e Giu-
seppe Ranù visi-
bilmente addolorati 
e sconvolti, hanno 
annullato gli even-
ti in programma nel cartellone estivo. Il sindaco 
di Trebisacce Alex Aurelio ha voluto esprimere 
“sentimenti profondi di vicinanza e le più sentite 
condoglianze giungano a tutta la sua famiglia”. 
Con loro piange tutto il comprensorio colpito dal 
grave lutto avvenuto in località Piano della Tor-
re. Che già negli anni passati in quel maledetto 
tratto ha visto perire i coniugi De Vita e la signo-
ra Vivacqua tutti di Amendolara e i fratelli Infanti-
no di Roseto Capo Spulico. Un cimitero a cielo 
aperto con sei decessi in meno di un chilometro 
di strada. Stavolta è toccato a Gabriele Basile. 
Un botto terribile, frontale, tra il suo scooter 125 e 
una Ford Kuga gli è costata la vita. Lo sfortunato 
giovane aveva finito da poco di lavorare in un noto 
supermarket del posto dove svolgeva il ruolo di vigi-
lante, e stava facendo ritorno a casa per abbraccia-
re mamma Maria Giovanna Pisilli, papà Domenico e 
il fratellino minore Giosuè. Così non è stato. A pochi 
chilometri da Viale della Libertà da dove era partito 
qualche minuto prima, ha trovato la morte. La sua 
moto che da poco aveva comprato per andare a 
lavorare, per cause ancora al vaglio degli inquiren-

ti, si è scontrata in maniera violenta, con un auto 
condotta da L.S. 56 anni anch’essa di Amendolara 
che verosimilmente reperibile, stava raggiungendo 
il Laboratorio di Analisi dell’Ospedale “Guido Chidi-
chimo” per esaminare il sangue di qualche paziente 
in sosta al Ps. La triste notizia è giunta subito in 
paese, dove Gabriele, un ragazzo mite ed educato, 
di buona famiglia, aveva tanti amici che gli volevano 
bene. E che sono corsi sulla strada ad “abbracciar-
lo” per l’ultima volta, con la speranza che la voce del 
suo decesso, che ormai in pochi attimi, aveva fatto il 
giro del paese, fosse non veritiera. Invece purtroppo 
non è stato cosi. Seppur a qualche decina di metri 
di distanza, con la strada transennata e interdetta al 
traffico, e tra le luci blu delle ambulanze e delle gaz-
zelle delle forze dell’ordine, i coetanei hanno notato 
un lenzuolo bianco che copriva quel giovane corpo 
che aveva ancora tanta voglia di vivere e divertirsi. 
Straziante il momento del riconoscimento di mam-
ma Maria Giovanna e papà Mimmo. Le loro urla, il 
loro dolore, la loro disperazione, è diventata subito 
quella dell’intera comunità amendolarese, che oggi 
piange un suo diletto figlio, perito mentre tornava da 
lavoro. Sentimenti di vicinanza alla famiglia è stata 
espressa dal sindaco Gregorio Scigliano e dall’in-
tera Amministrazione comunale che nel giorno dei 
funerali proclamerà il lutto cittadino. La salma del 
povero Basile, dopo la constatazione cadaverica 
del dottor Rago, su disposizione del sostituto procu-
ratore di turno presso la Procura della Repubblica 
di Castrovillari, è stata trasportata presso la morgue 
del nosocomio “Nicola Giannettasio” di Rossano, 
a disposizione dell’Autorità giudiziaria competente 
che ha sequestrato i mezzi coinvolti nel sinistro e 
che per stamattina ha ordinato l’esame autopti-
co per poi dissequestrare il feretro e consegnarlo 
ai familiari per i funerali e la degna sepoltura. Le 
indagini sono condotte dai Carabinieri della locale 
stazione guidati dal luogotenente Natale Labianca, 
prontamente intervenuti nel luogo della disgrazia 
unitamente ai colleghi della Radiomobile di Cassa-
no guidati dal capitano Michele Ornelli.

Rocco Gentile

“Consegna dei lavori per la pubblica illumina-
zione delle aree rurali Cesine, Difesa e San 
Nicola. Un progetto sperimentale. Presto l’i-
nizio dei lavori.”, è questo l’annuncio postato 
su facebook dal sindaco Giuseppe Ranù. 
Presentato il quadro economico e conse-
gnati i lavori di pubblica illuminazione delle 
aree rurali 
a sistema 
fotovoltaico 
connesse alle 
aziende agri-
cole ubicate 
nelle contra-
de “Cesine”, 
”Difesa” e 
“San Nicola”. 
L’ammontare 
complessivo 
del progetto 
risultante dal 
quadro economico è pari a € 118.443,62. 
In questo importo sono previsti: Importo dei 
lavori (€ 97.500,00), Costo della manodope-
ra (€ 12.288,90), Oneri per l’attuazione dei 
Piani di Sicurezza (€ 640,00), Spese tecni-
che: progettazione esecutiva, direzione dei 
lavori, misura, contabilità, accertamento del-
la regolare esecuzione (€ 5.569,80),Spese 
Tecniche: coordinamento della sicurezza in 
fase di progettazione e coordinamento della 
sicurezza in fase di esecuzione (€ 1.300,00), 
Spese attività (art.113 D.lgs 50/2016 pari al 
2% dell’importo dei lavori (€ 1.962,80),ecc. 
Ben presto inizieranno i lavori di pubblica 
illuminazione. La politica del fare..continua.

Franco Lofrano

CONSEGNA DEI LAVORI PER 
LA PUBBLICA ILLUMINAZIONE 

DELLE AREE RURALI CESINE, 
DIFESA E SAN NICOLA

Rocca Imperiale - 30/08/2023: 

Ranù Giuseppe

“Sopralluogo nel Castello. Entro Dicembre con-
clusione dei lavori. Renderemo visitabili i sot-
terranei/cunicoli.”, è questa la bella notizia po-
stata su facebook dal sindaco Giuseppe Ranù. 
Continuano a ritmo sostenuto i lavori all’interno 
del Castello, non ancora visitabile dai turisti a 
causa dei lavori di recupero in corso che ren-
deranno agibili e visitabili luoghi sino ad ora 
inaccessibili e di una indiscussa importanza 
storica. Il sindaco Ranù sta seguendo con im-
pegno e frequenza i lavori e stamattina ha fat-
to il suo ennesimo sopralluogo al cantiere del 
Castello e ha annunciato la fine dei lavori per 
il prossimo mese di dicembre 2023. Si ricorda 

che i lavori di recupero del Castello, dopo un 
lungo iter procedurale, sono partiti nello scorso 
mese di marzo 2023 e ora procedono a pieno 
ritmo e inizia a immaginarsi la fine dei lavori. 
Si tratta di lavori per € 3.500.000,00 (finanzia-
mento regionale ottenuto dall’amministrazione 
comunale nel 2019) che porteranno alla luce 
il Castello più grande della Calabria, uno dei 
più grandi dell’intero mezzogiorno. Ma occorre 
tempo e pazienza. Il sindaco Giuseppe Ranù, 
nell’occasione dell’assegnazione del finanzia-
mento, aveva dichiarato che :” «Con questo 
massiccio finanziamento  la città di Rocca Im-
periale scelta da Federico II quale tappa obbli-
gata nei suoi continui viaggi tra la Sicilia e la 

Puglia ritornerà al suo antico splendore. Con 
3milioni e 500mila euro di finanziamento com-
pleteremo, infatti, il recupero e la messa in si-
curezza del più grande Castello della Calabria, 
uno dei più grandi dell’intero Mezzogiorno, che 
parla all’Italia ed al Mondo per la sua storia e la 
sua straordinarietà”. Lo staff tecnico che cura i 
lavori  di completamento del restauro e valoriz-
zazione del Castello Federiciano  vede come 
progettista R.T.I. Mirabelli-Galliano-Cristofaro, 
come direttore dei lavori l’Arch. Francesco Par-
rilla, come CSE l’Ing. Pamela Bartucci,come 
Responsabile dei Lavori RUP l’Ing. Marianna 
Milillo.

Franco Lofrano
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Emanuele Bompan vince la VII edizione 
del Premio Giornalistico Nazionale “Il Pontile”

Trebisacce - 27/08/2023

Il giornalista ambientale Emanuele Bompan ha 
vinto la VII edizione del Premio Giornalistico 
Nazionale “Il Pontile” e con la seguente moti-
vazione: ” Una cifra stilistica tanto immaginifica 

quanto persona-
le testimonia i 
pregi di un gior-
nalismo equili-
brato e al tempo 
stesso coraggio-
so, corredato tra 
l’altro da risorse 
iconograf iche 
che consentono 
di approfondire 
il discorso-ac-
qua dal punto di 
vista più ampia-

mente politico oltre che tecnico-scientifico. (f.to 
il Presidente di Giuria Antonio Miniaci)”. Ema-
nuele Bompan, opera a Milano come giornalista 
ambientalista e ricopre le cariche di Vice Pre-
sidente presso Water Grabbing Observatory, di 
Editor in Chief presso Materia Rinnovabile, di 
Giornalista presso Agenzia Italiana per la Coo-
perazione allo Sviluppo, di giornalista presso La 
Stampa, ecc. Il vincitore non ha potuto ritirare il 

premio personalmente, perchè impegnato altro-
ve, ma ha inviato il suo saluto di ringraziamento 
attraverso un video. E così, dopo ben tre anni di 
fermo per il prestigioso Premio “Il Pontile”, sa-
bato 26 agosto, all’interno della Piazzetta San 
Francesco sul lungomare, è stato possibile per 

gli intervenu-
ti seguire e 
comprendere 
gli svariati e 
ricchi conte-
nuti che sono 
emersi duran-
te l’incontro 
s u l l ’ i m p o r -
tante tema:” 
“ L ’ a c q u a : 
bene prima-
rio per la vita 
del piane-

ta“. Al tavolo dei relatori: Filippo Castrovillari 
(Geologo), Maria Franca Angiò (Presidente 
dell’Associazione “Il Pontile”), Nicoletta Tufaro 
(Vice Sindaco), Franco Maurella (moderatore 
-giornalista de “il Quotidiano del Sud-), Stefa-
nia Schipani (Coordinatrice Regionale Società 

      Emanuele Bompan

Italiana Medicina Ambientale), Salvatore Sivi-
glia (Direttore Generale Dipartimento Territorio 
e Tutela dell’Ambiente della Regione Calabria), 
Prof. Antonio Miniaci (Presidente di Giuria del 
Premio “Il Pontile”). Gli intermezzi musicali sono 
stati curati da Luca Verduci (con impianto au-
dio e chitarra). Al servizio fotografico Mario De 

Martino e Augusto Bloise. Ottimo il ruolo svolto 
dal giornalista-moderatore Franco Maurella che 
sotto forma di Talk Show è riuscito a dare spa-
zio a tutti i relatori facendo venire fuori contenuti 
efficaci attraverso un sequenza di domande mi-
rate a snocciolare, seppure per sintesi, il com-
plesso tema. E alla domanda: ”Perché quando 
piove l’acqua dai rubinetti esce torbida?”. Il 
Geologo Filippo Castrovillari (già assessore ai 
Lavori Pubblici), attraverso delle foto-video, ha 
spiegato molto bene che l’impianto sul “Sara-
ceno” risponde per l’80% e per il 20% contri-
buisce la Sorical 
alle esigenze 
della comunità. 
L’impianto por-
ta l’acqua, ma 
occorrono nuo-
vi investimenti 
per risolvere le 
perdite di acqua 
lungo la rete, 
le attuali critici-
tà sorte e per 
servire altre zone nuove. L’acqua si infiltra nel 
sottosuolo e si intorpidisce e necessita una ma-
nutenzione accurata e nuovi investimenti per ri-
pristinare tubazioni e condotte. Già la locandina 
che annunciava il tema in sintesi ha esplicitato il 
messaggio-contenuto essenziale del tema: ”Di 
qui la necessità di attivare misure adeguate alla 
ricerca e ad un uso sostenibile in ogni settore 
dell’attività umana, da quello igienico-alimenta-

re a quello produttivo. Tutto ciò significa che il 
problema-acqua si risolve in un fatto di cultura. 
Come tale, in definitiva, assume carattere poli-
tico oltre che tecnico”. La serata di premiazione 
ha visto altri destinatari di un meritato ricono-

scimento e una targa a sorpresa è stata asse-
gnata al Presidente di Giuria Prof. Antonio Mi-
niaci, educatore e scrittore, Direttore Editoriale 
de “Il Tiraccio” e Presidente storico del Premio 
“Tersicore”. Autore de “La favola della grande 
politica”. Miniaci ha definito il Premio il Pontile: 
”Un autentico patto di cultura” e rivolgendosi ai 
relatori ha esternato: ”Mobilitiamo il nostro inte-
resse per la loro lezione”. Ci vorrebbe un libro 
per descrivere l’impegno e lo spessore culturale 
di Miniaci e per ciò che negli anni ha donato 
culturalmente alla comunità e che continuerà 
a dare grazie alla sua naturale passione per 
la Cultura e l’amore per la comunità. Eccovi la 

motivazione del meritato riconoscimento conse-
gnato dalla Presidente Angiò: “Per la sua pre-
ziosa e pregiata partecipazione al Premio Gior-
nalistico Nazionale “Il Pontile” espletata con 
professionalità e competenza, quale Presidente 
della Giuria”. Altra meritata targa, ritirata dalla 
sorella, alla memoria di Agostino Cimbalo (edu-
catore e giornalista di diverse testate con la se-
guente motivazione: ”Testimone e complice di 
un giornalista di frontiera votato al rispetto delle 
attese del lettore sentite e vissute con inossida-
bile onestà intellettuale”. E’ stato ricordato che i 
libri di Agostino 
Cimbalo sono 
stati depositati 
presso la sede 
della tempora-
nea Biblioteca 
C o m u n a l e , 
in attesa che 
possa aprirsi 
quella nuova. 
A riguardo è stato mosso l’invito al sindaco Alex 
Aurelio, presente tra il pubblico, a dare priorità 
all’apertura della nuova Biblioteca. Una targa, 
ritirata dalla Prof.ssa Salerno,  all’Istituto “Aletti” 
per uno studio sulle acque di balneazione. Una 
all’ITS “Filangieri”, ritirata dalla Prof.ssa Lupo, 
per un progetto sul “Giardino Xeriscaping” e sito 
Web sulle piante che resistono alla siccità. E 
una targa ancora all’Istituto dei Licei, ritirato dal-
la Prof.ssa Cerchiara, sulla Tutela dell’ambiente 
marino e costiero. Tra il pubblico è presente la 
Dirigente scolastica Elisabetta D’Elia, con ac-
canto docenti e studenti. E infine una targa all’Eco 
dello Jonio per la comunicazione, ritirata dal Di-
rettore Marco Le Fosse che ha ringraziato il valido 
collaboratore di Trebisacce Andrea Mazzotta.

Franco Lofrano
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Miss Calabria 2023 è Carlotta Caputo
Oriolo: 28/08/2023

COMUNICATO STAMPA
Miss Calabria 2023 è Carlotta Caputo
Nella suggestiva cornice di Oriolo, un piccolo 
gioiello incastonato nella meravigliosa Regione 
Calabria, si è svolto un evento che ha catturato 
l’attenzione di tutta la Nazione: la finalissima di 
Miss Calabria 2023. Le luci hanno illuminato la 
notte di Oriolo, trasformandola in uno spettacolo 
di eleganza e bellezza che resterà impresso nei 

ricordi del 
numerosis-
simo pub-
blico che 
ha seguito 
l’evento dal 
vivo, in di-
retta televi-
siva su Ten, 
in diretta 
radiofonica 
su Jonica 
Radio e 
sulla pagina 

Facebook di Miss Italia Calabria. La finalissima 
ha regalato una serata di emozioni e incanto. 
La nuova ambasciatrice di bellezza calabrese 
è Carlotta Caputo. Al secondo posto del podio, 
troviamo Francesca Mazzei, mentre la terza 
classificata è Martina Nisi. Al quarto posto, Gre-
ta Rago e al quinto posto Ilaria Logullo. La fa-
scia di Miss Social Calabria 2023 è stata asse-
gnata a Elisa Novello. La fascia di Miss Expert 
Calabria 2023 è stata conquistata da Francesca 
Mazzei. Il titolo di Miss Sorriso Calabria 2023, 
precedentemente assegnato a Carlotta Caputo, 
è stato conferito a Greta Rago, che durante la 
finalissima di Miss Calabria è risultata la prima 
tra le miss non fasciate.
Le neoelette voleranno alle prefinali di Miss 
Italia insieme alle concorrenti vincitrici delle se-
lezioni regionali: Miss Brutia 2023 – Francesca 
Mazzei; Miss Eleganza Calabria 2023 – Gessi-
ca Vanzillotta; Miss Sport Givova Calabria 2023 
– Sara Centofanti; Miss Rocchetta Bellezza Ca-
labria 2023 – Martina Nisi; Miss Valle dell’Esaro 
2023 – Giorgia Perciavalle; Miss Magna Grae-
cia 2023 – Zari Mastruzzo; Miss Miluna Cala-
bria 2023 – Sara Elvira Treccosti; Miss Cinema 
Dr. Kleein Calabria 2023 – Jennifer Stella; Miss 
Framesi Calabria 2023 – Anna Maria Androna-
che.
L’evento è stato impreziosito dalla presenza di 
una madrina d’eccezione: Elisabetta Gregora-
ci. Al termine della kermesse, la celebre show-
girl ha dichiarato: «Ho iniziato proprio sul palco 
di Miss Italia. A soli 17 anni, sono stata eletta 
Miss Calabria. È stato bellissimo ed emozio-
nante partecipare a questa serata perché mi 
sono immedesimata nelle concorrenti. Faccio 
un grande in bocca al lupo a tutte loro affinché 
possano realizzare ciò che desiderano. Consi-
glio di crederci sempre e fare tutto con il cuore».
La musica è stata protagonista della serata gra-

zie all’acclamato ospite Marco Masini, che ha 
coinvolto il pubblico in una performance moz-
zafiato. Le sue note e il suo timbro graffiante 
hanno accompagnato gli spettatori in un viaggio 
emozionante attraverso i suoi più grandi suc-
cessi. Una serata ricca di sorprese con la parte-
cipazione di Lavinia Abate, Miss Italia 2022, che 
ha coinvolto il pubblico in un’intensa esibizione 
canora.
La finalissima ha proiettato Oriolo e l’intera Re-
gione al centro dell’attenzione nazionale. Que-
sto piccolo angolo di paradiso è stato il fulcro 
di una serata indimenticabile che ha celebrato 
la bellezza delle giovani donne calabresi e ha 
reso omaggio alla cultura e alle tradizioni locali. 
L’evento non è stato solo una competizione di 
bellezza, ma un’opportunità per far brillare i te-
sori nascosti di questa terra meravigliosa.
Oriolo si erge con maestosità tra le splendide 

colline dell’Alto Ionio Cosentino. Questo pitto-
resco Comune ha guadagnato il titolo di uno 
dei Borghi più Belli d’Italia, nonché la Bandiera 
Arancione assegnata dal Touring Club Italiano. Il 
cuore pulsante di Oriolo è il suo affascinante 
centro storico. Tra le sue vie tortuose emergono 
gioielli architettonici che raccontano storie seco-
lari. Il Castello Medievale dei Pignone del Car-
retto è una fortezza dall’aspetto maestoso. Le 
sue mura massicce si ergono fieramente nella 
sommità del centro storico, evocando un’atmo-
sfera intrisa di storia e avventura. Oltre alla sua 
sontuosa fortezza, Oriolo vanta un patrimonio 
artistico e architettonico di rara bellezza. Tra 
gli edifici sacri, emergono la Chiesa Matrice di 
San Giorgio e la pittoresca Chiesa di San Roc-
co, autentiche gemme incastonate nella trama 
urbana. Il Palazzo Giannettasio, altro gioiello 
architettonico, custodisce il Museo della Civiltà 
Contadina. Questo splendido borgo medievale, 
oltrepassando i confini del tempo, ha teso un 
ponte tra passato e presente, testimoniando la 
grandezza delle sue origini e l’importanza della 
sua eredità.
Nella notte scintillante di Miss Calabria 2023, 
Oriolo ha puntato i riflettori su professionisti e 
artisti a cui è stato consegnato il premio “La 
Calabria che Vince”. Tra i nomi che hanno bril-
lato in questa notte di riconoscimenti, spiccano: 
Elisabetta Gregoraci, Marco Masini, Cataldo 
Calabretta, Lavinia Abate e l’amministrazione 
comunale di Oriolo.
Marco Masini ha una rara capacità di esprime-
re emozioni profonde attraverso la sua musica, 

catturando l’attenzione e i cuori di un vasto 
pubblico nazionale e internazionale. Attraverso 
decenni di carriera, ha dimostrato una costante 
ricerca dell’eccellenza artistica, mantenendo al 
contempo un’autenticità fuori dal comune. Le 
sue canzoni, spesso toccanti e riflessive, hanno 
dato voce a esperienze umane universali. Oltre 
al grande impatto nel mondo della musica, ha 
utilizzato la sua notorietà per promuovere ini-
ziative benefiche e sociali. La sua attività filan-
tropica e la sua dedizione nel sostenere cause 
umanitarie hanno lasciato un segno tangibile, 
ispirando anche altri a seguire il suo esempio 
positivo. 
«Sono felice di essere in questa Regione per 
condividere questa meravigliosa emozione. 
Una splendida percezione di amore, bellezza, 
affetto, passione. Più felice di così non potrei 
essere. – ha confessato Masini-. Qui, sembra 
che tutto sia baciato dal dio della bellezza. Non 
c’è qualcosa che guardi e non ti piace. Credo 
veramente che questo premio sia un grande ri-
conoscimento, una bella soddisfazione. Spero 
che le aspiranti miss possano iniziare un per-
corso che consenta loro di realizzare i propri 
sogni». Per coloro che desiderano intraprende-
re una carriera nel mondo dello spettacolo e, in 
particolare, nella musica, l’artista ha consigliato 
di «amare l’arte e non fare questo mestiere per 
diventare famosi. Bisogna essere pronti a sacri-
ficarsi per la propria passione».
Amata dal grande pubblico, grazie al succes-
so di “Battiti Live”, Elisabetta Gregoraci si è 
confermata la regina indiscussa dell’estate ita-
liana. Nata e cresciuta in Calabria, ha portato 
con sé il calore e la determinazione tipici della 
sua terra. Da modella di successo a conduttrice 
televisiva e imprenditrice, la Gregoraci ha con-
quistato le scene nazionali e internazionali. Non 
solo, ha anche sostenuto iniziative benefiche 
e sociali. La sua dedizione nel promuovere la 
cultura calabrese e nel sostenere cause uma-
nitarie ha avuto un impatto tangibile e positivo, 
rafforzando il legame tra la sua carriera e le ra-
dici profonde della Calabria.
Lavinia Abate, Miss Italia 2022, è stata la ma-
drina di alcune selezioni regionali di Miss Italia 
Calabria, fungendo da modello per le aspiranti 
miss. La sua capacità di trasmettere emozioni 
profonde attraverso la musica è stata un’ulterio-
re dimostrazione del suo talento. 
L’avvocato Cataldo Calabretta, orgoglioso am-
basciatore della Calabria, è la prova che il talen-
to calabrese non conosce confini e che è possi-
bile competere e spiccare in scenari nazionali, 
portando lustro alla nostra Regione. Docente 
universitario di diritto dell’informazione presso 
l’Università Ecampus di Novedrate e l’Unical, 
giornalista e collaboratore di diverse testate 
nazionali. Come conduttore e opinionista nei 
talk show più popolari della Rai e di Mediaset 
ha dimostrato la sua capacità di comunicare in 

SEGUE a pagina 12



PAG. 12  ECO ROCCHESE

L’ASSOCIAZIONE FESTE CIVILI MONTEGIORDANO 
INAUGURA LA PROPRIA SEDE

Montegiordano - 28/08/2023: 

Miss Calabria 2023 è Carlotta Caputo
modo efficace e coinvolgente, portando dibattiti 
di interesse nazionale nelle case degli italiani.
La notte del 26 agosto è stata testimone di un 
evento straordinario che ha trasformato Oriolo, 
incantevole località calabrese, in uno scenario 
da sogno. L’evento ha portato una ventata di 
eleganza, cultura e bellezza nella Regione, cre-
ando un’esperienza indimenticabile per parteci-
panti e spettatori.
Il sindaco del Comune di Oriolo Simona Colot-
ta ha dichiarato che: «La valutazione di questo 
evento per quanto riguarda la nostra ammini-
strazione è stata davvero positiva. Ringrazio 
l’intera macchina organizzativa di Miss Italia 
Calabria per aver regalato al mio paese un 
evento importantissimo che ha avuto ricadute 
rilevanti sul nostro territorio. La kermesse si è 
svolta in una cornice suggestiva come l’anfi-
teatro Portella. Mi è piaciuto molto il momento 
in cui le ragazze hanno messo in luce la pro-
pria unicità e temi importanti come l’inclusività. 
Speriamo di ripetere questa esperienza anche il 
prossimo anno».
Il vicesindaco del Comune di Oriolo, Agostino 
Diego, ha affermato: «Siamo orgogliosi di aver 
ospitato la finalissima di Miss Italia Calabria. 
Speriamo che Oriolo porti fortuna alla neovinci-
trice affinché possa diventare la prossima Miss 
Italia. Ringraziamo l’organizzazione per aver 
realizzato questa kermesse spettacolare. Un 
evento che ha chiuso brillantemente la nostra 
stagione teatrale e musicale».
Miss Calabria 2023, Carlotta Caputo, ha con-
fessato di aver provato: «Emozioni uniche e 
indescrivibili. Per restare sul palco ci vuole 
tanta determinazione. Sono molto introversa e 
grazie a Miss Italia sono riuscita a superare le 
mie paure e a parlare in pubblico con maggiore 
scioltezza. Il mio motto è “You can”. Lo porterò 
con me alle prefinali. Il mio sogno è aprire una 
casa di moda tutta mia».
La manifestazione ha unito fascino e spettaco-
lo in un vortice di emozioni. Il cortometraggio 
che ha accompagnato questa stagione è un af-
fascinante viaggio nella storia di Miss Italia, a 
partire dal 1939 fino ai giorni nostri, riflettendo i 
cambiamenti della società e l’affermarsi di nuovi 
standard di grazia e bellezza. Nel magico mon-
do di questa kermesse, la danza ha raccontato 
storie di forza e determinazione, grazie alle co-
reografie di Lia Molinaro.
La finalissima di Oriolo è stata condotta dal trio: 
Linda Suriano, Larissa Volpentesta e Andrea 
De Iacovo. I brillanti presentatori hanno travolto 
il pubblico con grande energia ed entusiasmo 
grazie ad una sintonia tangibile che si è concre-
tizzata in uno scambio di battute esilaranti.
Miss Italia Calabria si rivela come la corona scin-
tillante di un impegno collettivo, la testimonian-
za vivente di quanto si possa ottenere quando 
cuori e menti si uniscono con passione e dedi-
zione. Questo evento non è solo un semplice 
spettacolo di bellezza, ma un faro che illumina 

il cammino dell’unione e della collaborazione, 
dimostrando quanto si possa realizzare quando 
le forze si fondono in un obiettivo comune.
Linda Suriano, esclusivista di Miss Italia Cala-
bria, ha affermato: «Desidero esprimere la mia 
più sincera gratitudine a tutte le persone che 
hanno contribuito in modo straordinario all’av-
ventura di Miss Italia Calabria. Questo evento 
eccezionale ha raggiunto nuove vette di suc-
cesso grazie al sostegno e all’impegno di molte 
persone e istituzioni. Prima di tutto, voglio rivol-
gere un sentito ringraziamento al Comune di 
Oriolo, che ci ha accolti con generosità, metten-
do a nostra disposizione uno scenario magnifi-

co per la finalissima. Non posso fare a meno di 
ringraziare i nostri ospiti, Elisabetta Gregoraci, 
Marco Masini e Lavinia Abate. La loro presenza 
e il loro affetto hanno aggiunto una dimensione 
unica a questa serata. Un applauso caloroso va 
alle coraggiose concorrenti e alle loro famiglie. 
Infine, voglio rivolgere un ringraziamento spe-
ciale al nostro instancabile staff. Le loro energie 
e la loro professionalità sono stati il motore di 
Miss Italia Calabria. Ogni dettaglio, grande o 
piccolo, è stato curato con attenzione grazie ad 
un lavoro di squadra». Ufficio stampa

Denise Ubbriaco
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Montegiordano, 28/08/2023- Ieri sera nel suggesti-
vo Centro Storico,  precisamente nella ampia Piaz-
za “Chian i Currad”, luogo di incontri e di socializza-
zione dei cittadini residenti e dei turisti, adornata da 
maestosi alberi, costruita negli anni ’90 con mate-
riali che mettono in risalto le bellezze del luogo e ne 

conservano 
l’originalità, 
con succes-
so di parte-
c i p a z i o n e 
di persone 
in teressate 
l ’ A s s o c i a -
zione Feste 
Civili Monte-
giordano ha 
inaugurato la 

propria sede.
Per la solenne benedizione e con gli auguri di lunga 
vita è intervenuto Padre Giuseppe Cascardi, parro-
co della Chiesa “S. Antonio di Padova”.
E’ stata delegata per il formale taglio del nastro e 
Madrina della serata la Dott.ssa Caterina Pistoc-
chi socia della stessa Associazione.
Il primo intervento è stato quello del vice-presi-
dente, il giovane Attilio Bavila che ha evidenziato 

le attività promosse dalla neo associazione dal 14 
febbraio us., data della sua costituzione, a partire 
dal Carnevale montegiordanese, la Festa della Ma-
donna della Pastorella, della Madonna del Carmine 
e la partecipazione a tutte le Sagre che si sono fatte 
nel territorio comunale ed ha illustrato i fini per cui 
l’Associazione, formata in larga parte da ragazzi 

e ragazze, è nata volti all’organizzazione di Feste 
Civili con il recupero delle antiche tradizioni  e la-
vorare per il sociale, affinché Montegiordano possa 
essere un paese più sereno e coeso creando siner-
gie con le altre associazioni e con l’amministrazione 
comunale.
Sono seguiti gli interventi di: Antonio Cappuccio, so-
cio onorario dell’associazione,  che ha messo in ri-
salto i valori delle associazioni; Pietro Corrado Se-
gretario dell’associazione, ha ringraziato tutti coloro 
i quali hanno dato un contributo per gli eventi or-
ganizzati e per l’allestimento della sede e infine ha 
voluto omaggiare la sua Prof.ssa di Lettere, Maria 
Giuseppa Colotta, scomparsa prematuramente col-
locando una sua foto all’interno della sede dell’As-
sociazione; il Sindaco Introcaso Rocco  ha portato 

il suo personale saluto e quello dell’intera ammini-
strazione e  si è mostrato molto vicino all’iniziativa e 
ha promesso pieno sostegno alla neo associazione.  
E a tema e con giudizio positivo hanno dato il 
proprio contributo Caterina  Pistocchi, Mario Vuo-
di (Associazione APS “Persefone Gaia” di Taranto 
e  “Vivere Montegiordano”), Picariello Vito, Mundo 
Carmelo (Associazione “Pietro De Luca”) e Marisa 
Colotta.
Il risultato della fine dei lavori lascia presagire una 
sana sinergia tra associazioni, istituzioni e cittadini 
che sono forze strategiche per poter concretizzare 
tutte quelle idee progettuali esternate e altre in iti-
nere. Un ricco buffet ha deliziato il palato di tutti gli 
intervenuti.  A fine serata il tradizionale taglio della 
torta accompagnato da fuochi pirotecnici.
Buon lavoro e lunga vita alla neo associazione!

Mario Vuodi


